

子ども達に野球の楽しさを伝えたい ～高橋尚成さんによる野球教室開催へ～



越善村長を表敬訪問



野球部員全員と握手

巨人やメジャーで活躍した元プロ野球選手の高橋尚成さんが村内で野球教室を開くことになり、1月27日に村庁舎で越善靖夫村長を表敬訪問し、東通小学校で東通小学校・東通中学校の野球部員と交流を行いました。

この野球教室は、村内にある特別養護老人ホーム「能舞の里」の関係者と高橋さん親交があつたことがきっかけで、子ども達に野球の楽しさを知つてもらいたい、自分が経験してきたことを伝えた

高橋さんは、「日本の酒は「素敵」・「楽しい」・「美味しい」」をテーマに、全国から厳選された30の酒蔵の200種類近くの日本の酒を試飲できるイベントです。東通村も地酒「祈水」の販売促進のため出展しました。

野球教室の詳しい日程はまだ決まっていませんが、来年度早々に実施する予定と

も達に話すなどしてほしい」と野球教室の開催を歓迎しました。

表敬訪問の後、高橋さんは東通小学校を訪問。東通小学校・東通中学校の野球部員に自己紹介や、試合で感じていることを現役時代の映像を交えながら語っていました。

高橋さんの活躍を知つて

いるという部員も多く、高橋

さんの話を直接聞いたとい

うことを非常に喜んでいる

様子でした。

この試飲会は、「日本の酒は

「素敵」・「楽しい」・「美味し

い」」をテーマに、全国から厳

選された30の酒蔵の200

種類近くの日本の酒を試飲で

きるイベントです。東通村も

地酒「祈水」の販売促進のた

め出展しました。

当日、参加者400名は日

本酒やどぶろくの飲み比べや

各地の名産品やおつまみの試

食などを楽しんでいました。

東通村のブースにも多くの

来場者が訪れ、祈水を試飲。

試飲者からは、「優しい香りで

飲みやすく美味しい」「こんな

いい酒が村の限定販売とは

もったいない。他でも販売する

予定はないか」と、多くの方か

ら好評を受けました。

また、同会場で第13回名誉

酒師酒匠・第2回名誉酒師任

命式典が開催され、「名誉酒

師酒匠」に31名、「名誉酒師」

に13名が任命されました。

この式典において、越善靖夫

村長が、日本酒及び日本文化の

普及・発展に貢献した業績をた

たえる名誉酒師酒匠に任命

され、加えて、祈水吟醸酒が式

典の乾杯酒として使われると

いう名誉も賜りました。

首都圏で地酒「祈水」の旨さをアピール ～STYLE J. SAKE試飲会に出展～



地酒「祈水」を振る舞いました



任命書を授与された越善村長

2月12日、東京都千代田区飯田橋で日本の酒を楽しむ試飲会型イベント「STYLE J. SAKE試飲会」が開催されました。

この試飲会は、「日本の酒は「素敵」・「楽しい」・「美味しい」」をテーマに、全国から厳選された30の酒蔵の200種類近くの日本の酒を試飲できるイベントです。東通村も地酒「祈水」の販売促進のため出展しました。

当日、参加者400名は日本酒やどぶろくの飲み比べや各地の名産品やおつまみの試食などを楽しんでいました。

東通村のブースにも多くの来場者が訪れ、祈水を試飲。

試飲者からは、「優しい香りで飲みやすく美味しい」「こんないい酒が村の限定販売とはもったいない。他でも販売する予定はないか」と、多くの方から好評を受けました。

また、同会場で第13回名誉酒師酒匠・第2回名誉酒師任命式典が開催され、「名誉酒師」に31名、「名誉酒師」に13名が任命されました。

この式典において、越善靖夫村長が、日本酒及び日本文化の普及・発展に貢献した業績をたたえる名誉酒師酒匠に任命され、加えて、祈水吟醸酒が式典の乾杯酒として使われるという名誉も賜りました。